
第６期恵庭市総合計画 地域別意見交換会

市民の広場 in 島松公民館
日時：令和６年１０月２２日（火）18：30～20：35
場所：島松公民館 集会室

「まちのみんなで１０年後の恵庭を考える。」をテーマとし、「この10年で良かったこと、残念
だったこと」「自分の好きなまちの魅力」「恵庭がこんなまちならもっと好きになる」「思い描く
10年後も好きな恵庭市」について語り合うワークショップを行いました。

島松公民館では、３5名の皆様にご参加いただきました。（市長・副市長を含め市職員も参加）
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グループ①

・島松駅前通りが寂しいこと、ヨーカ
ドー、映画館、書店が閉店になったこと
は残念である。

・一方で、近所に若い人が増え、子ども
の声が島松地域で聞けるようになったこ
とは、新しい動きとしてよい。

・10年後こんなまちにしてほしいとい
う意見はたくさん出て、やはり子どもや
若い方が大勢いることが大事だというこ
と。

・子どもから高齢者まで、世代間交流を
し、関わりあえることも大事。

・子ども達が戻ってきやすいまちにする
ことも大切で、総合計画にもあったが、
人がつながるまちというところは大事。
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グループ②
・店が減ってきていることは残念な
こととしてあげられた。商店街の復
活が望まれる。

・人とのつながりを大事にしていき
たい。

・外国人もイベントに参加してくれ
ている。外国人にも優しい地域であ
り続けて欲しい。

・この先10年も、人とつながった
り、色んな人と仲良くなったりでき
るといい。

・芸術がまちに溶け込み、文化を感
じられるといい。恵庭ならではの花
の文化を守り、花のまちというのを
続けられるといい。

・年をとっても、役割、仕事、居場
所があるといい。

・高齢者が住みやすく、医療、介護
サービスが充実しているまちだとよ
い。
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グループ③

・１日３食、食べることは大事。飲食は大事である。飲食店が少なく
なったら寂しい。

・飲食店がもっと増えるといい。飲食店が増えるとつながりもできる。

・恵庭の飲食店で、恵庭の農産物が食べられるといい。

・恵庭で一大イベントをできるといい。まちにたくさん人が来てくれて、
活性化もするし、つながりも濃くなる。

・町内会の参加が減ったりして、ちょっと寂しいと思っているが、新た
にどんどんつながりをつくっていき、もっとまちが活性化していくとい
い。
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グループ④
・色々な店が閉店、飲み屋も少なく
なって残念であるとの話が出た。

・一方で、イベントが多くて、活気
があることや、様々なイベントを通
して、多くの人とつながれているこ
とはよい。

・今後は、一人で過ごしてても心配
なく生活できる安心できる恵庭で
あってほしいし、色々と相談できた
り、集まれたりする場所があるとい
い。

・地元で働けるような恵庭であって
欲しい。

・その他、ペットと行ける店が増え
るとよい。LicoLicoはペットと行け
るようになっている。

・飲み放題の安い、おいしいお酒が
あるお店もあるといい。

・免許を安心して返納できるように
なるといい。移動方法を確保してほ
しいとの意見もあった。
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グループ⑤
・恵庭には、恵庭ならではのみやげ
ものが少ないこと、目立つグルメが
ないこと等が残念なこととしてあげ
られた。

・どこかに出かける時には、やはり
食、グルメは大事。

・将来的には、島松に総合的なデ
パートができるといい。グルメが
あったり、スマホができないという
人にはスマホを教えてくれるような
コーナーもあったり、冬でも運動で
きるようなドーム型の施設であると
いい。
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グループ⑥

・最近事件が多い。特に、一人で暮らしていてとても心配している方が
多い。防犯カメラがあるといい。

・日が暮れるのが早くなり、学生が暗い中を自転車で走っていたりする
のを見ていると心配。街灯も増えたらいい。

・安心して暮らせるまちになってほしい。

・店を閉店するところが増えている。新しく店ができて便利になった部
分はあるが、買い物しやすいまちになってほしい。

・公園でお年寄りが運動できるようなものを用意してほしい。元気に暮
らしていけるようにすることが大事。

・一人で暮らすようになると、旅行に行くにしても友達集めが大変。例
えば、沖縄行きたい人を恵庭市が集めてみんなで行けるようになるいい。
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